
Segunda-feira, 3 de Fevereiro de 2025 11Baixada

Nova Iguaçu quer construir 
piscinões para evitar enchentes
Município e Light discutem ideia para amenizar impacto das chuvas

Nova Iguaçu deu mais um 
passo na busca por medidas 
que possam amenizar os danos 
causados por consequência de 
chuvas fortes, como as que atin-
giram a cidade na última quar-
ta-feira (29). Na manhã desta 
sexta (31), o prefeito Dudu 
Reina recebeu o secretário esta-
dual de Planejamento e Gestão, 
Adilson Faria, e representantes 
da Light para debater a cons-
trução de caixas de retardo, 
conhecidos como piscinões, 
capazes de reter grande volume 
de água.

O encontro aconteceu no 
local onde a Prefeitura dese-
ja construir o reservatório, 
um terreno de propriedade da 
Light, localizado na Rua Co-
ronel Bernardino de Melo, ao 
lado do Viaduto Dom Adriano 
Hipólito, conhecido como via-
duto do antigo Extra, no bair-
ro da Luz. Também estiveram 
presentes a assessora de Proje-
tos Especiais, Cleide Moreira, 
e os secretários municipais de 
Infraestrutura, Paulo César de 
Souza, e de Agricultura e Meio 
Ambiente, Edgar Martins.

“Precisamos que a Light 
autorize a construção dos pis-
cinões. Por isso, fizemos uma 
reunião com o corpo técnico da 
concessionária para dar conti-
nuidade ao estudo de viabilidade 
feito pela PUC-RJ. Estas caixas 
de retardo serão fundamentais 
para que possamos amenizar os 
problemas causados pela chuva 

enquanto seguimos cobrando 
dos governos Estadual e Federal 
a execução do Projeto Iguaçu”, 
disse Dudu Reina.

“Nosso projeto prevê a 
construção de seis caixas de 
retardo, todas ao longo da Via 
Light, sendo a primeira delas 
aqui ao lado do viaduto Dom 
Adriano Hipólito. São áreas 
que vão receber uma grande 
quantidade de água, reduzindo 
o volume que chega ao Rio Bo-
tas. Com os piscinões, elas fica-
riam retidas para que pudessem 
escoar pelo rio de forma grada-
tiva, diminuindo sua elevação 
e, consequentemente, a possi-
bilidade de transbordamento”, 

explica a assessora de Projetos 
Especiais, Cleide Moreira.

Enquanto aguarda autori-
zação da Light e também a exe-
cução do Projeto Iguaçu, a Pre-
feitura vem buscando soluções 
capazes de amenizar o proble-
ma das enchentes. Uma delas 
foi a obra de canalização do Rio 
Botas, incluindo o alargamento 
da calha de sete para 14 metros 
em um trecho de 1,2 km entre 
Ouro Preto e Comendador 
Soares, aumentando a profun-
didade de 1,5m para 3m.

Para que o serviço fosse 
executado pela Secretaria Mu-
nicipal de Infraestrutura, a 
prefeitura demoliu quase 400 

construções irregulares às mar-
gens do rio, entregou moradias 
novas a 335 famílias e ressarciu 
outras 61. Além disso, a limpeza 
dos rios, canais e desobstrução 
de bueiros é feita regularmente.

No entanto, para que a ca-
nalização do Botas tenha a efi-
ciência desejada, é fundamen-
tal que saia do papel o Projeto 
Iguaçu, orçado inicialmente 
em R$ 1 bilhão e que necessita 
do apoio do Estado e da União 
para sua execução. O projeto 
consiste na construção de bar-
ragens e criação de reservató-
rios, entre outras medidas que 
poderão evitar o transborda-
mento do rio. 
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Tecnologia para o 
aumento da Segurança

O prefeito de Duque de 
Caxias, Netinho Reis, está testan-
do um equipamento para aumen-
tar a segurança da população do 
município. Na última sexta-feira 
(31), entrou em fase de teste a 
Torre de Monitoramento, insta-
lada na Praça Roberto Silveira, no 
bairro 25 de Agosto, centro da ci-
dade, uma parceria com o governo 
do estado. Caso o equipamento 
seja aprovado, o uso será ampliado 
e uma série de torres será instala-
da nas ruas e bairros de Duque 
de Caxias. Esse é mais um passo 
que o prefeito Netinho Reis está 
dando para garantir a segurança 

das famílias de Duque de Caxias. 
O prefeito explica o diferencial da 
Torre que, se aprovada, vai auxiliar 
na segurança da cidade: “são seis 
câmeras em cada torre, que serão 
instaladas em cem praças, dando 
mais segurança e dignidade para 
as famílias de Duque de Caxias. 
Para usar é muito simples, basta 
apertar o botão de emergência. 
O agente que está no Centro de 
Comando será alertado imedia-
tamente. As câmeras fazem reco-
nhecimento facial e de placas dos 
veículos e contam com um botão 
que aciona o agente que está no 
Centro de Comando”.

B. Roxo: Ônibus Castramóvel 
estaciona no Barro Vermelho

O secretário municipal de 
Proteção Animal de Belford 
Roxo, Francisco Jucier Barbo-
sa, o ZZ da Crajubar, recebeu 
a visita da subsecretária de Pro-
teção e Bem – Estar Animal 
do Estado, Camila Costa, e do 
superintendente Thiago Azeve-
do. Em pauta, a vinda do ôni-
bus castramóvel, que tem capa-
cidade esterilizar cerca de 200 
animais, para Belford Roxo. O 
primeiro lugar definido é a pra-
ça do Barro Vermelho, no dia 
10 de fevereiro, de 8h às 14h.

O secretário ZZ da Crajubar 
destacou que a estrutura do cas-
tramóvel do Governo do Estado 
permitirá a castração de uma 
grande quantidade de animais. 
“Essa parceria é fundamental 
para que possamos alcançar 
muitos animais que precisam 
ser castrados. A Prefeitura será 
sempre parceira nessas causas”, 
resumiu ZZ da Crajubar.

Wona e Constantino 
Reis como pontos

ZZ da Crajubar, Camila 
Costa e Thiago Azevedo visi-
taram o estádio Nélio Gomes, 

sede da Sociedade Esportiva 
Belford Roxo, time de futebol 
profissional do município. O 
objetivo foi verificar a possibi-
lidade de levar o castramóvel 
também para lá. “O secretário 
ZZ já definiu a Praça do Wona 
e o Ciep (Constantino Reis) 
como outros dois pontos de 
castração. O estádio também 

é outra possibilidade”, comen-
tou Camila.

O castramóvel conta com 
cerca de 20 profissionais, entre 
veterinários, técnicos e auxiliares. 
O procedimento de castração 
dura em média 40 minutos. Um 
dos objetivos é controlar a popu-
lação de animais domésticos para 
evitar a superpopulação de rua.
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Barro Vermelho recebe Castramóvel no dia 10/02

A Prefeitura de Japeri, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Agricultura e Pesca (SE-
MAPE), está avançando com 
importantes ações de limpeza 
e desassoreamento nos rios São 
Pedro e Catuteiro. O objetivo 
é prevenir alagamentos duran-
te o período de chuvas.

A iniciativa, que teve início 
em julho do ano passado, está 
beneficiando mais de 12 km de 
curso d’água, com a utilização 
de uma escavadeira para a re-
moção de troncos e galhos de 
árvores derrubados pelas chu-
vas fortes, aumentando assim a 
capacidade de escoamento das 
águas pluviais.

O trabalho no Rio São Pe-
dro abrange uma extensão de 
8 km, entre a Ponte Preta e o 
deságue do Rio Guandu. Além 
disso, também estão sendo 
realizados serviços nos rios Ca-
tuteiro, Canal Normandia, Ar-
roz , São Pedro e Santo Antô-
nio, no bairro Pedra Lisa, que 
juntos, totalizam uma extensão 
de 24.5 km de limpeza.

Prevenção: 
Japeri investe 
em limpeza 
de rios 
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Paracambi perde vice-prefeito 
Romero Marques

Saúde de Meriti realiza ação 
de ‘Volta às Aulas’ em Éden

Profissionais e comunidade local

ENEL oferece atendimento em Caxias

Prefeito lamentou a partida

O vice-prefeito do muni-
cípio de  Paracambi, Ro-
mero Marques de Freitas, 
55 anos, morreu na última 
sexta-feira (31). Conhecido 
como Romero do Hospi-
tal, ele estava internado 
no Hospital Universitário 
Pedro Ernesto (Hupe), em 
Vila Isabel, Zona Norte 
do Rio. A causa da morte 
ainda não foi divulgada. 
O velório aconteceu nes-

te domingo (2), no Clube 
Municipal Cassino de Pa-
racambi, em uma cerimô-
nia aberta ao público. Pos-
teriormente, foi realizado 
o cortejo fúnebre para o 
Cemitério Municipal Nos-
sa Senhora da Conceição, 
e com o enterro reserva-
do à família. A Prefeitura 
de Paracambi, na Baixa-
da Fluminense, decretou 
luto de 7 dias.

A Secretaria Municipal 
de Saúde de São João de 
Meriti, por meio da Uni-
dade de Saúde da Famí-
lia Salvador José de Lima 
(Gato Preto), realizou na 
sexta-feira (31) uma ação 
de “Volta às Aulas – Saú-
de em Dia”, no bairro 
Éden. Equipes estiveram 
na Quadra do Castelinho, 
oferecendo diversos ser-
viços para crianças e res-
ponsáveis. 
Durante o evento, a Saúde 
disponibilizou os serviços 
de solicitação de exames 

para tipagem sanguínea 
e fator RH, atualização 
da caderneta de vacina-
ção, emissão do Cartão 
SUS e atualização do Bol-
sa Família. Além disso, 
agentes comunitários de 
Saúde percorreram algu-
mas ruas da localidade 
para realizar ativamente 
atendimentos à domicílio, 
orientar sobre encami-
nhamentos para as uni-
dades e até mesmo cui-
dados contra a dengue, 
zika e chikungunya.

O diretor da USF Gato 
Preto, Felipe Brandão, 
pontuou sobre a ação de 
saúde. “Os responsáveis 
pelos alunos têm pouca 
disponibilidade de tempo 
e dificuldade para ir até a 
unidade, pensando nisso, 
trouxemos os nossos pro-
fissionais até a comunida-
de local, pontuou Brandão. 

O morador do bairro e pai 
de três meninas, Anselmo 
Luiz, levou as filhas para 
aproveitarem os serviços 
da ação. “Quero agradecer 
em nome da minha famí-
lia e da comunidade, por 
esse trabalho dos profis-
sionais da Saúde que nos 
atenderam bem e com ra-
pidez”, disse.

Nesta segunda-feira (3), a 
Enel Distribuição Rio reali-
za seu atendimento móvel 
para a cidade de Duque de 
Caxias. O objetivo é facilitar 
o acesso dos clientes a ser-
viços fornecidos pela com-
panhia. A unidade móvel 
vai oferecer os mesmos ser-
viços das lojas físicas: ade-
sões, troca de titularidade, 

parcelamentos, religações, 
negociações de débitos e 
ligações novas. Das 10h às 
16h, a van da Enel estará es-
tacionada na Praça Jardim 
Anhangá, na Avenida Hé-
lio de Oliveira, no bairro do 
Jardim Anhangá. Além do 
atendimento móvel, a em-
presa também disponibili-
za seus canais digitais.

O prefeito de Paracam-
bi, Andrezinho Ceciliano 
lamentou a partida do 
amigo e político. “No últi-
mo ano, eu ganhei muito 
mais do que um candi-
dato a vice-prefeito. Na 
verdade, ganhei um com-
panheiro de sonhos e de 
jornadas. Um ser huma-
no incrível, dono de um 

coração do tamanho do 
mundo, um homem de-
dicado e comprometido 
com a vida das pessoas. 
Vai nos fazer uma grande 
falta”, declarou o prefeito. 
Romero começou a vida 
política como vereador 
em 2016. Ele foi um dos 
vereadores mais votados 
da história de Paracambi.
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Equipes estiveram na Quadra do Castelinho
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Romero 
Marques foi 
sepultado 
neste 
domingo (02)

SECRETARIA DE ESTADO DE AGRICULTURA, 
PECUÁRIA, PESCA E ABASTECIMENTO

DIRETORIA GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

AVISO

A Comissão de Pregão da Secretaria de Estado de Agricultura, 
Pecuária, Pesca e Abastecimento torna público a retomada, da 
licitação na modalidade de Pregão Eletrônico, abaixo especificada: 

MODALIDADE: Pregão Eletrônico nº 001/2025
TIPO: Menor Preço por Lote. 
DATA: 17 de Fevereiro de 2025 às 11h00. 
OBJETO:  Aquisição de 14 (quatorze) veiculos de passeio padrão, 
tipo: hatch, na forma estabelecida no Edital e seus anexos 
VALOR TOTAL ESTIMADO: R$ 1.020.143,97 (um milhão, vinte 
mil, cento e quarenta e três reais e noventa e sete centavos). 
PROCESSO: SEI-020001/000255/2024 

O Edital e seus anexos encontram-se disponíveis nos endereços 
eletrônico www.compras.rj.gov.br.


